
Conseil d’école 3ème trimestre 

Jeudi 15 juin 2023 

Présents :  

Isabelle ALIAS (Professeur des écoles, directrice) 

Béatrice HEREDIA (Professeur des écoles) 

Bruno Bourdaa (Maire) 

Pascale Durand (Mairie - adjointe chargée des écoles) 

Mme Bergeret (Représentantes des parents d’élèves) 

 

Excusées : 

Véronique Gerde (Inspectrice de l’Education Nationale) 

Mme Carricart (Professeur des écoles) 

Mme Cervera-Lé, Mme Joubert Gauthier (Représentantes des parents d’élèves) 

Dominique Monière Croza (Directrice du périscolaire) 

I) Parcours de l’élève 

 a) Bilan des actions d’aide mise en place (APC) 

Les APC : aides pédagogiques complémentaires sont proposées pendant la pause 
méridienne (séance de 30 minutes le mardi et le jeudi). Ce dispositif est proposé 
individuellement en fonction des besoins de l’enfant. L’enseignant propose aux 
parents qui ont le choix d’accepter ou de refuser cette aide. 
 b) Evaluations : 2 fois par an. Les prochaines fin juin 

           c) RASED : le réseau d’aide, composé de deux enseignants spécialisés et 
d’une psychologue scolaire peut être sollicité par les parents ou les enseignants pour 
des observations et des bilans. 
Nous les avons sollicités pour participer à des équipes éducatives. 

             

II) Projet et vie de l’école  

a) Bilan des projets et activités du dernier trimestre : 
-Chasse au trésor dans le jardin de la maison de retraite Saint Joseph 
-1,2,3 pestacles à Uzos le 19 mai 
-Classe dehors en milieu aquatique Lac de Coarraze avec l’ONF le 19 juin 

-Ludothèque : 29 juin classe dehors au Boucau avec pique-nique 
 

b) Liaison GS/CP : 

-Jeudi 30 mars réunion de présentation de l’école élémentaire du Fronton et de la 

classe de CP par Mme Pucheu la direction et Mme Pees Lalanne, enseignante de 

CP. 

-Inscriptions en cours des futurs élèves de CP à noter que tous les élèves de GS de 

l’école continuent leur scolarité à l’école de Fronton à l’exception de 

déménagements. 



-après-midi jeux de société et présentation des fiches d’identité des animaux des 

Pyrénées (étudiés lors de la sortie raquettes) aux élèves de CP. 

-A venir :1⁄2 journée visite de l’école du Fronton et échange des élèves (GS dans la 

classe des CP et CP dans la classe de maternelle pour lire des albums ) : 26/06 et 

3/07 

  

c) NEFLE : Notre école Faisons là ensemble  

 

-Les deux 1ers plan d’action ont été validés : aménagement de la cour et équipement 
pour classe dehors pour une somme de 6700 euros. 

-Le dernier volet sur la mise en valeur de l’école avec Marina Jolivet déposé vendredi 
est en cours de validation. Réalisation d’une fresque à l’extérieur de l’école, en 
façade (environ 4800 euros). 

Un autre projet est en prévision pour la rentrée avec la Maison Saint Joseph et 
M.Aured accordéoniste. Le musicien n’est pas agréé par la DRAC, le financement ne 
sera donc pas possible par l’éducation nationale. Le projet devra donc être co-
financé par l’EHPAD et l’école. Il s’agit d’un travail sur l’écoute et la voix. 

d) Labellisation E3D en attente : Mise en valeur des actions menées à l’école 
sur ce thème. 

e) Exposition pédagogique commune aux 2 écoles le 30/06 

 

III) Fonctionnement de l’école 

a) Bilan des exercices de sécurité : exercice incendie réalisé. 
b) Exercice du PPMS  

Non réalisé car le PPMS n’est pas mis à jour depuis le départ de 2 personnes suite à 
la fermeture de classe. 
Alarme intrusion : Une alarme visuelle ou sonore est nécessaire, différente de la 

corne de brume  

 c) Bilan financier de la coopérative 
-l’APE va verser une subvention  

-la mairie va verser une subvention de 8 euros /élèves+ 30 euros par classe soit 476 
euros 
-solde intermédiaire : 2400 euros 

 d) Bilan financier des actions municipales 
Achat de tricycles, carrousel et brouette pour un montant de 885 euros 

Une subvention est également versée sur le compte OCCE déjà citée 476 euros 
Le budget de fonctionnement par enfant s’élève à 65 euros soit 3380 euros 
 e) Préparation du bureau des élections pour l’année prochaine 
-la réunion d’information concernant les élections se tiendra à la rentrée. 

-elles de dérouleront en octobre 



-le vote par correspondance sera à nouveau privilégié. 
IV) Organisation de la rentrée 2023 

a) Informations diverses rentrée 2023 : 
-pas de changement ni d’enseignantes ni d’Atsems 

b) Structure de l’école : effectifs et classes  

Effectifs toujours en baisse,  

Les prévisions : TPS : 2 -PS : 14- MS : 10- GS 16= 42 

Les inscrits : TPS : 2 -PS : 11- MS : 10- GS 16= 39 

Pour rappel prévisions donnés à l’IA en octobre TPS : 2 -PS : 13- MS : 10- GS 14=39 

 

V) Prévision des travaux à réaliser 
-un diagnostic énergétique : chaudière, menuiseries, chauffage au sol, éclairage a 
été réalisé car l’école est le bâtiment le plus énergivore. Un appel au « Fond vert 
« (subventions entre 30 et 50 pour cent) a été fait. 
-les jeux de cour n’ont pas été repeints, Cela va rentrer dans le projet 
d’aménagement de la cour dans le cadre de NEFLE ainsi que le goudron de la 1ere 
cour 

 

VI) Questions diverses 
 

Suite à la demande des parents élus lors du conseil d’école précédent concernant 
l’achat de chasubles, Mme Durand a proposé un devis mais la plus petite taille est 
trop grande. Plusieurs mamans sont couturières, Mme Bergeret se propose de 
calculer le métrage et le coût et de faire un « prototype » 

Les parents informent que les menus ne sont pas visibles sur le portail famille. 

 


